

# 市政に関する一般質問

今定例会では、21名の議員が一般質問を行いました。

まちづくりや暮らしに関する制度など、市の行政・財政全般にわたって、事業の現在の状況、今後の方針等について質問をし、必要に応じて市に對し意見や施策の提案をします。質問をした議員が、その質問の中から一問を選び、掲載しています。



会派名 議員氏名  
**一般質問の表題**

質問の番  
順

問

(質問の要約)



答

(答弁の要約)



無所属 小林 薫 1  
**市長の政治姿勢について**

問現在の自公連立政権、安倍内閣の新型コロナウイルス感染症への対応について、市長はどのように評価しているのか。

答ろな対応準備ができたのではないだろうかと感じている。

答市長 国民の目、あるいは地方行政の方からの目を持って見た意見としては、不手際が目立つような点がある。

例えば、感染症の予防体制、医療体制等について、もう少し早くいろいろ



市長最後の市政運営



無所属 真美子 2  
**農業振興の現状と課題**

問鴨田ふれあい農園は、拡張工事後、土が硬く、石やガラス、その他廃棄物が混じり、水はけも悪い。著しく質が悪化した土壌の改善策を伺いたい。

答産業観光部長 鴨田ふれあい農園の畑に水がたまりやすい、土が硬いなど、土壌に関する格差については、堆肥を配布するなど、必要な対策を講じ、解消に努めていく。



農業振興の現状と課題



政晴会 明ケ戸 亮 太 3  
**オンライン授業の促進を！**

問再び臨時休業となることがあれば即座にオンライン授業への切り替えが必要である。そこで、民間教育機関との連携が有効と考えるがいかがか？

答オンライン授業の実態を把握している教員が作ることが、きめ細かい指導をする上で好ましいと考えているが、教員に負担を掛けることはできないので、それを補完する外部人材の活用等を早急に調べ、検討して取り組んでいきたいと考えている。

答教育長 臨時休業期間の学習は、教員が作成した紙ベース、または教員の指導がベースで、オンライン学習は補完的なものと考えている。現時点では、授業動画等の学習コンテンツ

教育再興施策



公明党 嶋田 弘二 4  
**空家等対策について**

問市が保有する空き家情報を専門家で構成する組織体に提供し、空き家の解消につながる事業を本市でも実施する考えはあるのか。

答市民部長 本市空家等対策計画において、空家等の活用を促進する観点から、専門家団体と連携し、所有者等の同意の下、所有者情報の外部提供を行う等の、情報提供および



空家等対策



無所属 川目 武彦 5  
**PTA協力費の改善を**

問学校の備品、消耗品等に充てられているPTA協力費は、税以外に実質的な負担を課すものであるから、現状の扱いに改善が必要ではないか。

答PTA協力費は、費用を取り扱う校長をはじめとした教職員に対し、その適切な運用について指導していく。併せて、PTA協力費への教職員の関与を含めたPTA協力費の在り方について、PTAと協議の上、見直しを図っていく。

答学校教育部長 教育委員会では、PTA協力費の使途の範囲や取り扱い、管理方法を定めるガイドラインを今年度中に策定し学校およびPTAに示すとともに、PTA協力

PTA協力費 DM O川越の今後